

lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 26 de abril de 1971.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

ORDEN de 26 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 25 de marzo de 1971, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Soler Bertomeu.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante don José Soler Bertomeu, quien postula por sí mismo, y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar, que le denegaron su petición de señalamiento de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 25 de marzo de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que aceptando el primero de los motivos de inadmisibilidad aducidos por la Abogacía del Estado, debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Soler Bertomeu, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar que le denegaron su petición de señalamiento de haber pasivo, por haber sido interpuesto el recurso fuera del plazo señalado por la Ley, y sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 26 de abril de 1971.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

MINISTERIO DE MARINA

ORDEN de 20 de abril de 1971 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco, al Jefe de Estudios del buque-escuela «Esmeralda» de la Marina de Chile, Capitán de Corbeta don Juan Toledo de la Maza.

A propuesta del Almirante Jefe del Estado Mayor de la Armada y en atención a los méritos contraídos por el Jefe de Estudios del buque-escuela «Esmeralda» de la Marina de Chile, Capitán de Corbeta don Juan Toledo de la Maza, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco.
Madrid, 20 de abril de 1971.

BATURONE

ORDEN de 22 de abril de 1971 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, de la clase que para cada uno de ellos se expresa, al personal de la dotación del submarino «Delfín» de la Marina Portuguesa que se cita.

A propuesta del Almirante Capitán General de la Zona Marítima del Mediterráneo, de conformidad con lo informado por la Junta de Recompensas y en atención a la meritoria labor desarrollada por el personal de la dotación del submarino «Delfín» de la Marina Portuguesa, que a continuación se relaciona, vengo

en concederles la Cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, de la clase que para cada uno de ellos se expresa:

Capitán-Teniente don Carlos Alberto da Costa Moneira. De primera clase.

Primer Teniente don Antonio José Conde Martins. De segunda clase.

Primer Sargento A. E. don Domingos Pereira Faixao. De tercera clase.

Cabo C. don Luis Cerqueira Araujo. De cuarta clase.

Madrid, 22 de abril de 1971.

BATURONE

ORDEN de 22 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala Quinta del Tribunal Supremo dictada con fecha 15 de marzo de 1971, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Alcántara Gómez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el funcionario del Cuerpo General Administrativo, al servicio de la Armada, don Manuel Alcántara Gómez, sobre petición de mejora en la Cruz de la Constancia, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha 15 de marzo de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que rechazando la excepción de inadmisibilidad propuesta por la Administración demandada, debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Alcántara Gómez, contra el Decreto del Ministerio de Marina de 10 de julio de 1969, desestimatorio del recurso interpuesto contra el de la Dirección de Reclutamiento y Dotaciones de 7 de abril de 1969, que denegaron al actor su petición de que se le concediese la Cruz de la Constancia en el Servicio, en su segunda categoría, pensionada con tres mil seiscientos pesetas anuales, acuerdos denegatorios que confirmamos, al ser conformes a derecho; sin imposición de las costas causadas en este proceso.»

Y este Ministerio, de conformidad con lo declarado en el preterrito fallo, ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos.

Lo que digo a VV. EE. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. y a VV. SS. muchos años.
Madrid, 22 de abril de 1971.

BATURONE

Excmos. Sres.—Sres. ...

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público haber sido autorizada la tómbola de caridad, exenta del pago de impuestos, que se cita.

Por acuerdo de este Ministerio, fecha 23 del actual, se autoriza la siguiente tómbola de caridad, exenta del pago de impuestos, en la localidad y fecha que se indican:

Pamplona. Del 12 de junio al 11 de julio de 1971.

Esta tómbola ha de sujetarse a cuanto dispone la legislación vigente, habiendo obtenido previamente la autorización del excelentísimo señor Arzobispo de la Diócesis.

Lo que se anuncia para general conocimiento, demás que corresponda.

Madrid, 23 de abril de 1971.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—2.488-E.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Badajoz por la que se hace público el acuerdo que se cita.

Desconociéndose el actual paradero de don Manuel Aires y doña Maximina Rosa Oliveira Joao, esposa del anterior, cuyos últimos domicilios era en San Antonio dos Cavaleiros (Portugal), Rua Simão da Veiga, se les hace saber por el presente edicto, que el Tribunal Económico-Administrativo Central, Sala de Contrabando, en sesión de día 5 de marzo del año actual, ha dictado en el expediente número 726/70 de este Tribunal Provincial de Contrabando, en el que se hallan incurso los interesados, el siguiente acuerdo: